



**SU MAJESTAD EL REY MOHAMMED VI  
QUE DIOS LE ASISTA**



# **Mensaje de SM el Rey a Abdou Salam Diallo con motivo de la celebración de la Jornada mundial de solidaridad con el pueblo palestino**

SM el Rey Mohammed VI envió un mensaje al presidente del Comité para la Defensa de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino, Abdou Salam Diallo, con motivo de la conmemoración, hoy viernes en la sede de la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York, de la Jornada mundial de solidaridad con el pueblo palestino.

He aquí el texto íntegro del mensaje:

"Looor a Dios Único, la oración y el saludo sean sobre nuestro señor enviado de Dios, su familia y compañeros

Excelentísimo Señor Don Abdou Salam Diallo, Presidente del Comité para la Defensa de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino,

Señoras y Señores,

Nos complace dirigirnos a vuestro respetable comité con ocasión de la jornada mundial de solidaridad con el pueblo palestino, resaltando los

continuos esfuerzos que despliega con el fin de defender la justa causa palestina y concienciar a los países miembros de las Naciones Unidas acerca de las diferentes dimensiones de tal cuestión, amén del papel que deben desempeñar a favor de una paz permanente y justa en la región de Oriente Medio, sobre la base de la legalidad internacional.

En este contexto, quisiera reiteraros el total y permanente apoyo del Reino de Marruecos a los inalienables derechos legítimos e históricos del pueblo palestino, principalmente su derecho a establecer su Estado independiente sobre sus territorios liberados, con al Qods oriental por capital; un Estado que conviva lado a lado con Israel dentro de la paz y la seguridad, en el marco de la legalidad internacional y conforme a la Iniciativa de paz árabe y la hoja de ruta establecida por el cuarteto internacional.

No obstante, a pesar de los esfuerzos internacionales para resucitar la operación de paz, amén de la flexibilidad de la parte Palestina y árabe y su positiva receptividad de las distintas iniciativas, dichos esfuerzos siguen chocando con la obstinación del gobierno israelí en seguir la política de colonización y judaización, además de la confiscación de tierras y propiedades, lo que frustra todos los intentos tendentes a hallar una solución definitiva a este conflicto e impide la prosperidad de las negociaciones reanudadas entre la parte Palestina y la israelí bajo los auspicios americanos.

En este contexto, Marruecos quiere resaltar los buenos oficios desplegados por la Administración americana que han logrado reemprender las negociaciones palestino-israelíes, estableciendo un tope temporal para conseguir resultados concretos capaces de

reavivar la esperanza de realizar una paz justa y global que garantice los derechos legítimos del pueblo palestino.

En Nuestra calidad de Presidente del Comité Al-Qods y partiendo de Nuestros compromisos árabes e islámicos, no dejamos de exhortar a la Comunidad internacional para asumir sus responsabilidades y seguir obrando para que el pueblo palestino realice sus legítimas ambiciones; de igual modo, insistimos en el peligro que supone la intransigencia de Israel de proseguir con sus planes hostiles, tendentes a modificar el estatuto jurídico, demográfico y religioso de la sagrada ciudad de Al Qods y borrar su identidad civilizatoria.

En este sentido, renovamos Nuestra invitación a las potencias internacionales influyentes a fin de instar a Israel a detener todas sus violaciones en los territorios palestinos ocupados así como cumplir con las disposiciones de la legalidad internacional, para que Al Qods siga siendo, lo que siempre ha sido, un símbolo de convivencia y paz entre las religiones monoteístas.

Como prueba de Nuestro firme apoyo a los inalienables derechos del pueblo palestino hermano, velamos por que la Agencia de Bayt Mal al Qods Acharif prosiga la puesta en marcha de numerosos proyectos tangibles, en los diferentes dominios de lo social, educativo, sanitario así como en el ámbito de la vivienda, con el ánimo de ayudar a nuestros hermanos de la ciudad de al Qods en su resistencia frente a todas las tentativas que buscan modificar y borrar el patrimonio cultural y civilizador islámico de la sagrada ciudad.

Por otra parte, quisiéramos aprovechar esta oportunidad para expresar Nuestro firme y permanente apoyo a las reivindicaciones de la Autoridad Nacional Palestina, bajo la conducción de Nuestro Hermano Su Excelencia el Presidente Mahmud Abbas, exhortando a todos nuestros hermanos palestinos a obrar unidos para preservar la unidad nacional, del modo que garantice el establecimiento de un Estado palestino de plena soberanía e independencia.

Finalmente, queremos insistir en que la solución de los dos Estados sigue siendo una solución global, justa, duradera, realista y aplicable; dos Estados que vivan lado a lado, en paz, seguridad y estabilidad.

El saludo, la bendición de Dios el Altísimo y sus gracias, sean con vosotros."